

DELIK HUKUM

Penentuan Tahap Akhir Test Seleksi Anggota Paskibraka 2023 di Kabupaten Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.DELIKHUKUM.ID

Mar 30, 2023 - 18:47



GRESIK - Dari mulai 590 peserta siswa-siswi seluruh sekolah SMA dan SMK se-Kabupaten Gresik yang mengikuti rangkaian test seleksi anggota Paskibraka sekarang menjadi 114 peserta yang masih bertahan. Dan pada hari ini peserta yang masih bertahan mengikuti rangkaian seleksi penentuan akhir yang dilaksanakan di Aula Lt. 2 Makodim 0817/Gresik Jl. RA Kartini No 33 Kesemen Kec. Gresik Kab. Gresik. Kamis (30/3/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 0817/Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S. Sos. mengikuti jalannya proses seleksi yang dilaksanakan oleh panitia.

Pada kesempatan dalam sambutannya, Dandim Gresik memberikan semangat dan juga memberikan pemahaman kepada para peserta seleksi.

"Siapapun nanti yang lulus maupun yang tidak jangan sampai berkecil hati. Dia

yang lulus harus bertanggung jawab dan yang tidak lulus jangan berkecil hati, kompetisi ini bukan akhir dari segalanya," kata Dandim.

Disela-sela sambutannya, Dandim membawa peserta dalam suasana rileks dan membuka pertanyaan kepada seluruh peserta tentang jalannya rangkaian seleksi yang telah dilaksanakan.

Zaydan Risky Firdausi Salah satu peserta dari sekolah Semen Gresik mengajukan pertanyaan, "Apabila dari mulai test PBB, Kesemaptan dan wawancara mendapatkan nilai bagus, namun di akhir penentuan mendapatkan nilai kurang apakah masih bisa lulus atau diterima," tanyanya.

"Ini penting untuk dipahami seluruh peserta, bahwa semua rangkaian test masing-masing memiliki nilai dan saling berhubungan, 114 peserta sekarang ini adalah yang baik dan terpilih dari 590 peserta sebelumnya. Kita mencari yang terbaik dari yang baik, dan seluruh peserta nantinya yang terpilih maupun yang tidak harus siap," jawab Dandim.

"Perlu diingat, orang yang berhasil adalah orang yang memikirkan apabila tidak berhasil, jadi selalu tetap semangat, ini adalah awal bukan akhir." imbuhnya.

Diketahui bahwa sebanyak 114 peserta ikut seleksi hari ini yang akan masuk atau lulus menjadi anggota Paskibraka sebanyak 77 peserta dan akan diumumkan hasilnya pada besok hari. (Pen0817)